
Bonjour,

J’aurais aimé comprendre pourquoi Mr le Maire et ses adjoints n’ont pas tenu compte ou voulu 
prendre en compte l’avis négatif de la MRAe, même si la SOVI a essayé de se justifier par un courrier 
et des chiffres qui restent à confirmer…

Quid de 2 projets de collectifs qui vont voir 2 belles demeures sur 2 magnifiques terrains arborés 
disparaitre ?

N’est ce pas déjà suffisant pour le développement de notre commune ? 

Au détriment du bon vivre ?

L’argent n’est il pas le meneur de jeu ?

Enfin je ne comprends pas pourquoi la Mairie n’a pas déclenché de réunion publique afin d’entendre 
ses habitants sur ces sujets.

Mr Chaumien

 


